

05 déc 2014 -15:36

Appartient à [Conseil des ministres du 5 décembre 2014](#)

## Opération B-Fast en Guinée pour lutter contre l'épidémie d'Ebola

Le Conseil des ministres a marqué son accord sur l'activation d'une opération B-FAST en soutien de l'opération B-Life en Afrique de l'Ouest, dans le cadre des efforts internationaux pour lutter contre l'épidémie d'Ebola.

Cette opération B-FAST consiste à déployer pendant 6 mois un laboratoire B-Life, en soutien à l'*Ebola Treatment Centre* (ETC) à N'zérékoré en Guinée. Le *Biological Light Fieldable Laboratory for Emergencies* (B-Life) est un projet commun de l'Agence spatiale européenne, de la Défense et de l'Université catholique de Louvain. Il s'agit d'un système analytique autonome, mobile et léger doté de capacités de communication qui se prête au déploiement au plus près de la zone touchée par l'épidémie. Ce laboratoire a pour but de proposer des services d'analyse d'échantillons sanguins indispensables à lutte contre l'Ebola en permettant de discriminer les personnes réellement infectées par le virus des autres pathologies.

L'occupation en personnel du laboratoire par la Belgique durera deux mois maximum, avec deux équipes de quatre personnes :

- quatre collaborateurs de la Défense pour l'équipage du labo
- l'équipe B-FAST en soutien à cette équipe belge, composée de trois membres de la Défense et un de l'Intérieur (protection civile)

Le Conseil des ministres a en outre marqué son accord sur un engagement au poste budgétaire "Projets humanitaires" pour le financement du projet de soutien de l'opération B-Life en Afrique de l'Ouest. Le dossier complet de subvention sera établi conformément à l'arrêté royal relatif à l'aide humanitaire, sur la base des besoins identifiés.

B-FAST (Belgian First Aid & Support Team) est la structure d'intervention rapide chargée de l'organisation des secours d'urgence en cas de catastrophe à l'étranger.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Service de presse de M. Alexander De Croo, Vice-Premier ministre et ministre de la Coopération au développement, de l'Agenda numérique, des Télécommunications et de la Poste  
Tour des Finances

Bd du Jardin Botanique 50 boîte 61

1000 Bruxelles

Belgique

<http://www.decroo.belgium.be>